

❖ 令和元年度 全国定通大会結果報告 ❖



*** 男子バスケットボール部***
 昨年に引き続き今年も全国大会に出場しました。岡山県の烏城(うじょう)高校と対戦し、44-33で1回戦突破!!
 続く富山県、雄峰(ゆうほう)高校戦では40-54で惜しくも負けてしまいましたが、いつものチームプレーで最後までボールを追いかけ戦い抜きました。

*** 剣道部***
 茨城県団体戦代表メンバーとして、本校2・3年次生出場!!
 見事 第3位となりました。
 個人戦は本校2年次生が出場し初戦敗退となりましたが、最後まで集中し頑張りました。



*** ソフトテニス部***
 団体戦初戦では佐々木・矢野ペア出場!! 惜しくも敗退となりましたが、茨城代表チームに大きく貢献しました。
 個人戦は2回戦出場!! 酷暑の中、よく健闘しました。



*** バドミントン部***
 2年次 加藤・中島ペア
 茨城団体戦では、残念ながら初戦敗退でした。
 蒸し暑い体育館の中、二人で力を合わせ頑張りました。



*** 陸上部***
 1年次亀山君
 100m、200m、4×400mリレー
 予選敗退でしたが力強くトラックを走り抜けました。



たくさんの
 ご声援と
 応援!!
 ありがとう
 ございました。